

Volles Haus beim Schnellpokal

Geschrieben von: Andreas Knospe
Donnerstag, den 08. November 2018 um 19:46 Uhr

Zum 2. Schnellpokal-Turnier der Saison fanden sich am 6. November rekordverdächtige 14 Teilnehmer ein! Das Finale zwischen Clemens Bröker und Detlef Clasen ging remis aus, so dass sich die beiden den ersten Platz teilen mussten; Platz 3 ging, wie auch im 1. Turnier bereits, an Stephan Röckrath, der jetzt auch die Gesamtwertung anführt. [Hier](#) können [Ergebnisse und Tabelle](#) aufgerufen werden.